

Con convenio se ahorrarán 400 mdp

[Secretaría de Finanzas]

Por **Ernesto Acosta**

05/12/2013 - 04:00 AM

Saltillo.- De aplicarse el esquema Deuda Estatal Garantizada, con apoyo del Gobierno federal, y de establecerse un convenio de trabajo con Coahuila, el Estado ahorraría 400 millones de pesos anuales en pago de la deuda.

El instrumento deriva de la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades y Municipios, que pretende apoyar a los diversos órdenes de gobierno para obtener mejores condiciones de financiamiento.

El ordenamiento también busca garantizar que utilicen el financiamiento de manera prudente y en un marco de disciplina financiera y contempla facultar al Gobierno federal para que respalde el endeudamiento de estados y municipios, lo que ayudará a bajar las tasas de interés.

Jesús Ochoa Galindo, secretario de Finanzas, explicó que de aplicarse el esquema de la Deuda Estatal Garantizada, la tasa de interés para Coahuila bajará varios puntos, de manera que anualmente se ahorrarían 400 millones de pesos anuales.

Por el momento, el pago de la deuda asciende a cerca de 4 mil 531.6 millones de pesos este año, lo que representa el 13% del presupuesto de egresos, para tener a diciembre una deuda neta de 34 mil 077 millones.

En amortización se erogan 666.7 millones, respaldado en buena parte con el Bono Cupón Cero por 597 millones, y se cubre un costo financiero de 2 mil 935.4 millones.

“Hay dos estrategias importantes para el Gobierno del Estado en los próximos años. Uno, extender el perfil del vencimiento de la deuda y otro es fortalecer la planeación financiera”, explicó al comparecer ante los diputados en la glosa del Segundo Informe de Gobierno.

Para esto el Gobierno piensa en la Deuda Estatal Garantizada. Así, el Gobierno federal va a dar la calificación crediticia que posee a los gobiernos estatales y municipales “que así lo queramos, que cumplamos con muchas cosas, entre ellas disciplina fiscal, tener presupuesto balanceado, tener buenas calificaciones y en esto va a permitir bajar la tasa de interés”.

Otro instrumento sería aplicar la Garantía de Pago Oportuno, que ofrece Banobras a los gobiernos, donde se compromete a pagar en caso de incumplimiento de un gobierno, lo que bajaría también la tasa de interés.

La implementación de medidas y estrategias de ajuste consideradas dentro del Programa Integral de Reordenamiento Financiero han mejorado las condiciones iniciales de deuda. Se estima una disminución de la deuda neta a final del año de mil 675 millones de pesos, informó.

“Las calificadoras Fitch Ratings y Standard & Poor’s reportan una mejora en la calificación de la estructura crediticia del Gobierno del Estado colocándola en BBB+, con tendencia positiva”, destacó.